

# 信じられない大ミス!?

「日刊」三五二八号でも既報のとおり、一月二一日、千葉支社の、素人以下の列車設定によつて

錦糸町駅で団体臨時列車  
が立往生してしまったとい  
う事件がおきた。

当然列車は、上り・下りが逆になってしまい、錦糸町駅でATSからATCへの切り替えができる立往生してしまった。運輸課は、立往生してはじめて自らの失敗に気がつき、大あわてで閉塞方式を指導式に変更したが、二五分遅れ、後続列車一本（新聞発表、実車実験）の運行は、更に重大な問題をはらんでいる。素人以下の自らのミスで乗客に多大な影響をあたえたにも関わらず、事実を隠蔽しようと/or>としているのだ。

千葉支社は、これを「車両故障」として発表したのだ。「JR千葉支社

事実経過はこうである  
この日千葉支社は、總武本線旭駅から鎌倉行きの団体予約の初詣列車を設定した。ところが運輸課は、東金駅の予約客を乗せるために、成東から東金線を通して東京へ向かう行路を設定してしまったのである。

団臨列車を  
逆さまにし立往生!

発表!  
隠蔽!

警べべき「指導」おこましき「人格」！

千葉運転区の行方指導助役は、毎日のように私服で各駅を徘徊し、柱の陰に隠れたり、見つからないように運転席の後から覗き込んでいた。運転士のアラグレをしをし、処分・一時金力ソト乗務停止などに追い込むことを日々の仕事としている人物である。それも、自区の乗務員のみならず、他区の乗務員まで監視している。各区長に「誰それのしかじかの事を現認した」と連絡をしまくっているのだ。

ところが、昨年十二月十日夜、正体がなくなるまで泥酔したうえ、千葉駅で出合った、乗務途中の勝浦運転区I運転士に対し「オレ

は勝浦運転区の助役の依頼を受けてお前の勤務態度を監視しているんだ」とからみついたのである。I運転士は、「酔っ払って何を言つてんのだ。そんなに酔つ払つては明日仕事にならんだろう」と諭したが、行方助役は「オレは酒を飲んでも四時間あれば醒めるからいいんだ」と言いながらからみ続けたのである。

後日（十二月二八日）行方助役が、またも私服で千葉駅総合詰所に監視に現われたところ、I運転士と一緒にになつた。I運転士は、過日の事もあり、「何で仕事中に私服でフラフラーしてゐるんだ」と聞くと、行方

助役は、何と「区長の許可を得ているからいいんだ。ここはお前の入る所ではない。出ていけ」と言うのである。指導助役たるもののが、泥酔して勤務中の運転士にからんだり、「乗務員詰所から出でていけ」と通告するなど言語道断の行為である。

行方助役（JR東労組千葉運転区分会長でもある）は、千葉運転区では、日頃から「出勤するといつも酒臭い」と言われていた人物だ。こういう連中が、毎期何十人ものボーナスカットを行ひ、次々と運転士を乗務停止にしているのだ。断じて許せない！

